
平成２７年１０月 学校改築について 

（「平成２７年度 第１回 学校評価 結果について」にも以下の文章を掲載し

ています。） 

 

○改築 

昨年度、改築についての項目を起こし、数多くの意見をいただいています。

今回も運動面の不安の意見をいただきました。これまでの意見は８月に開催さ

れた第二回改築懇談会で伝えました。 

これまでの歴史と近隣との調和・影響を踏まえつつ、新たな建築及び道路・

都市計画関係法令に従って、現行の校舎配置を生かし、新校舎を配置する方向

で、現在、慎重に基本設計を行っているところです。 

来年度以降の改築工事前に練馬区担当課から保護者・地域の方に説明が行わ

れます。工事期間中の教育活動の極力支障が出ないよう、学校としても検討し

ていきます。 

 


